

元気いっぱい月輪っ子



きょうはいかのおすし





6月30日(木)に福島県福島警察署の生活安全課少年警察補導員とスクールサポーターの2名の 方にお出でいただき、防犯教室を実施いたしました。

初めに、市内でもいろいろなところに不審者が出没していることのお話の後、不審者から、自分の身を守るために大切なことを教えていただきました。合言葉は「きょうは いかのおすし」です。

知らない人から「きょ」りをとる 「う」しろにきをつける 「は」やくかえる 知らない人について「いか」ない 知らない人の車に「の」らない 「お」おごえを出す 「す」ぐにげる 大人に「し」らせる

本校の門の前にも大きな看板が設置され普段から意識していることと、本日の具体的な話から、不 審者から自分の身を守るためには何が大切なのか、よく理解することができていました。

お話の後、2・4・6年生の代表児童が不審者に出会った場合を想定しての模擬訓練を行いました。 不審者役のスクールサポーターの方から、声をかけられたり、お菓子で誘われたりしても、はっきり 断ったり、しっかり距離をとったりすることができ、適切な対応だとお褒めの言葉をいただきました。 見ていた子ども達にとっても、良いお手本となりました。

不審者に出会わないことが一番ですが、万が一の場合には、「きょうはいかのおすし」が実践できるようにご家庭でも話し合ってみてください。よろしくお願いいたします。

食育・花育





JAふくしま未来さんの協力を得て、5年生は、食育の一環として、地産地消の大切さを学びながら、米粉クレープづくりに挑戦しました。6年生は、花育と歴史体験を兼ねて、室町時代より盛んになったといわれる、生け花に挑戦しました。実際に体験することで、理解できることも多く、実感しながら学ぶことができました。JAの皆様さん、そしてお手伝いの地域の皆様に、紙面をお借りして感謝申し上げます。

※ 月輪小 HP のブログでは、カラー版の学校だよりをご覧いただけます。子どもたちの様子も毎日更新してアップしておりますので、ぜひご覧ください。

